



AGENCIAS

AMBAS PERSONAS COMPARTIERON VUELO DESDE MONTEVIDEO A SANTIAGO.

Seremi informa que no existe caso confirmado de sarampión en La Araucanía

SALUD. *Tras identificar a contacto estrecho de caso importado.*

La Seremi de Salud de La Araucanía identificó a una persona considerada contacto estrecho del único caso importado de sarampión en Chile. Se trata de un chileno de 36 años, con residencia en Alemania, que compartió un vuelo con el primer paciente de la Región Metropolitana diagnosticado esta semana.

Ambos viajaron desde Montevideo a Santiago el pasado 31 de diciembre. Tras la identificación, el área epidemiológica del Minsal ya tomó contacto con el pasajero para evaluar su estado y coordinar de inmediato las medidas preventivas. Según reporta-

ron, la persona no estaría enferma con el virus y está en buenas condiciones de salud, por lo que será vacunado como parte del bloqueo epidemiológico y se monitoreará por un periodo de 21 días.

La Seremi de Salud Araucanía informó que no existe ningún caso confirmado de sarampión en la región.

“La persona no ha presentado sintomatología, está en buenas condiciones de salud y profesionales del Subdepartamento de Epidemiología realizarán seguimiento del caso como medida preventiva durante el periodo de posible incubación”, informaron desde la Seremi de Salud. **C3**